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第４回たつの市新宮地域小中一貫校開校準備委員会小学校区部会（西栗栖小学校） 

議事録 

 

日時 令和６年９月２４日（火）   

   午後７時から         

場所 西栗栖コミュニティセンター  

 

１ 開  会 

 

 

 

２ 報  告 

 第４回開校準備委員会の開催結果について【資料１】 

事務局から説明 

＜質疑応答＞ 

（委員） 

 校名の応募が１３８種、２１３点とあるが、この「種」の意味するものは何なのか。 

（事務局） 

 ２１３点の応募があったが、校名が重複するものもあるので、重複しないものが１

３８種あるという意味で記載している。 

 

（委員） 

 統合時に古い制服を持っている児童もいるが、アンケート結果によると開校時から

全員が新しい制服の方が良いという結果になったということか。 

（事務局） 

 新しい制服を着用するのであれば１年生から着用したいというアンケート結果であ

る。アンケートの質問で古い制服を着用したいかどうかという項目は設けていないが、

自由意見の中で古い制服を引き続き着用したいという意見は多数あった。その結果に

ついては、市ホームページに掲載している。今後、制服に関する方針決定をする際に

は、頂いたご意見を参考に検討させていただく。 

（委員） 

 古い制服の着用を認めるのであれば、体操服も同じように扱うのか。児童数が少な

い学校の制服等を着用していると目立ってしまう。制服は紺色の小学校が多いからま

だいいが、特に体操服を開校後も引き続き着用すると、心配する親もいるのではない

か。 

（委員） 
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 新しい学校で２～３学級になった時に、西栗栖の児童が１人か２人になってしまう

ことを考えると古い制服や体操服で集団に入ることを心配してしまう。 

（委員） 

 小規模の学校が統合していくので、制服や体操服の着用により一目で旧小学校区が

分かってしまう。制服・体操服は統一して開校してほしい。 

（委員） 

 上靴や体育館シューズも別々かと思うが、そのあたりどうか。 

（事務局） 

 今の傾向としては、購入店舗は決まったところではなく、同じ学校内でも購入店舗

は統一しないという方向である。 

（委員） 

 他の自治体で学校統合をする際には移行期間を設定しているのか。 

（事務局） 

 移行期間を設定している学校が多い。 

（委員） 

 統合して制服が別々になった場合に、課題が生じていないかどうか確認してほしい。 

 

 

 

３ 議  事 

 スクールバスの試走結果について【資料２】 

＜質疑応答＞ 

（委員） 

 時重の乗降場所について、敬老会でバスに乗車する際は、牧に行く前に乗車してい

たので、スクールバスも同様で良いと思う。 

 

（委員） 

 栗町の集落内の通行量は多くないのか。今までこども園のバスも通行していたので、

すれ違いができなくて困るという声を聴いたことはないが。 

（委員） 

 車がすれ違う時に困ることはある。 

（委員） 

 ほかに案があるとすれば、私有地で方転転回することになるが、バスが入っていく

と特に雨天時には地面を傷めることになる。今の時点では、このルート案で良いかと

思う。 

 下校時に、牧を先に行くのか下莇原を先に行くのかは保護者の意見を聞いてほしい。 
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 ルートは今日決めてしまう必要があるのか。 

（事務局） 

 おおよそのルートを決めて、細かい微調整は別途行いたい。 

（委員） 

 ルートはこのとおりで良いかと思う。 

 

（委員） 

 バスが通行する場所で私有地があるが、将来的に継続して通行できるよう市で買収

することを検討しないのか。 

（事務局） 

 現在、用地買収までは考えていない。 

（委員） 

 過疎対策として検討してほしい。 

 

 

 

４ そ の 他 

 

 

 

５ 閉  会 

 


